

## 学校再開に向けて

校長 井上 雅夫

新型コロナウイルス対応のため、今年度の2ヶ月は、数回の分散登校になりましたが、登校した子どもたちの笑顔が、とてもすてきでした。

この2ヶ月間の出来事やニュースを見て、感じることは、「一人一人が、かけがえのない存在としての自分」を認識することが大切だということです。

再開した学校で、この世にたった一人としての「自分」を大切にできるよう指導をしていきたいと考えています。ご家庭でも、子どもたちの自己肯定感が高まるように日々の努力や活動を認め、褒めていただきたいと思います。

### ●6月1日（月）からの学校再開に向けて（改めて検討したこと）

#### <登校時の注意点>

- 登校時間に玄関前が混雑するおそれがある。
  - 玄関を開ける時刻（7:50）より前に登校している児童が1列に並べるように、玄関前にコーンを並べる。
  - 職員を配置し、一定の間隔を空けて並べるように指導する。
- 検温をして来なかった児童が一斉に保健室へ行くと混雑が発生する恐れがある。
  - 教室と保健室で検温を分担する。
  - 保健室前の廊下に職員を配置する。

朝、ご家庭での検温にできる限りご協力ください。

#### <給食時の注意点>

- 牛乳パックやストローの処理で飛沫が飛び恐れがある。
  - 中身がないことを確認し、（できるならば小さくして）そのまま袋に回収して捨てる。ストローは牛乳パックに入れてそのまま捨てる。
  - 回収した袋は昼休中にゴミステーションへ運ぶ。

#### <休み時間の注意点>

- 水道やトイレ前で混雑が発生する恐れがある。
  - 水道やトイレの前にテープ等で目印をつけ、間隔を空けて列を作り並べるようにする。
  - 時間差でトイレを使用するよう指導する。
  - 休み時間終了時、早めにチャイムを鳴らし、「手洗いタイム」を長く確保する。

#### <掃除について>

- 飛沫が床に飛んでいる恐れがある。
  - 低・中学年は当面掃除をしない。
  - 「そうじの日」を設定し、5、6年生が分担して掃き掃除のみ行う。
  - 職員が教室等を清潔に保つようにする。

「そうじの日」は下校時刻が少し遅くなります。詳細は後日連絡します。

#### <下校時の注意点>

- 下校時に玄関が混雑する恐れがある。
  - 地区ごとに時間差で下校する。
    - ・荻方面…帰りの会終了時刻～5分後
    - ・吉田方面…帰りの会終了後5分後～
- 下校時に兄弟を待つ児童が図書室に集まり、混雑する恐れがある。
  - 兄弟を待つ場合は、各教室で待ち、上の子が下の子を教室へ迎えに行く。

ご家庭で話し合い決めておいてください。

### ●水筒の持参について

熱中症予防の一環として水筒の持参をお願いします。特に今年度は、水道での密集を避けるという効果も兼ねていますので、毎日持たせてください。中身は水かお茶、麦茶をおすすめします。なお、取りちがえを防ぐために、水筒への記名を確実にお願いします。



### ●マスクをいただきました！

給食センターの調理員さんたちが臨時休校中に手作りしたマスク100枚を、学校にいただきました。子どもたちのために、ありがたく使わせていただきます。



### ●就学援助7月認定について

就学援助の7月認定を希望されるご家庭につきましては、担任に申し出てください。申請書等提出の校内の締め切りは6月24日（水）となります。